

Un festival international de la Rumba dans tout Cuba



La Havane, 8 août, (RHC).- Le Xe festival international «La Route de la Rumba» aura lieu du 17 au 31 août dans des quartiers et des communautés de tout Cuba.

Cette année, ce festival est dédié aux expressions du folklore cubain dans la danse dans le but d'encourager le dialogue interculturel des danses populaires et folkloriques.

Des intellectuels cubains et étrangers animeront des conférences sur le folklore cubain.

Sous les auspices du Conseil National du Patrimoine Culturel, du Conseil National des Maisons de la Culture, de l'Association des jeunes artistes et du projet Timbalaye, le festival préserve la rumba, un genre de musique à fortes racines africaines né au XIXe siècle qui a donné lieu à bon nombre de rythmes et de danses comme la salsa et la cumbia, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/168531-un-festival-international-de-la-rumba-dans-tout-cuba>



Radio Habana Cuba